
  
 

  

  
  

Председатель СК России принял участие в заседании Совета
при Президенте РФ по делам казачества

 

  

Председатель Следственного комитета Российской Федерации Александр Иванович
Бастрыкин выступил на заседании Совета при Президенте Российской Федерации по делам

казачества, состоявшемся в формате видео-конференц-связи. В нем приняли участие
представители Министерства обороны, Министерства внутренних дел,   Министерства

просвещения, Министерства природных ресурсов и экологии РФ;  Федерального агентства по
делам национальностей; Комитета Государственной Думы по делам Содружества Независимых

Государств, евразийской интеграции и связям с соотечественниками.

Повесткой совещания стало подведение итогов работы совета за текущий год и обсуждение
основных направлений деятельности в 2022 году.

В своем выступлении глава СК России обозначил особую роль представителей казачества в
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воспитании подрастающего поколения. Говоря о росте преступности и наркомании в
подростковой среде, он отметил, что особенно важно поддерживать представителей
молодежного казачьего движения, которые являются примером и верным нравственным
ориентиром. В частности, А.И. Бастрыкин отметил необходимость поддержать инициативу по
расширению кадрового резерва государственной службы за счет включения в него
представителей казачьей молодежи, которые в силу воспитания и заложенных доблестных
традиций будут честно и достойно выполнять свои обязанности. Он выразил готовность
внедрять такой опыт в Следственном комитете и распространять его в регионах. Также А.И.
Бастрыкин предложил молодежному казачьему сообществу подумать над разработкой
медиасети, чтобы использовать современные цифровые технологии в позитивном ключе для
создания положительных программ в сети Интернет и более дружественного к детям
медиапространства.

«Почему я затрагиваю этот вопрос на нашем заседании Казачьего общества?
Потому, что, с одной стороны, мы видим огромную работу по организации
Всероссийской молодежной организации казаков, а с другой стороны - наблюдаем
те тенденции, о которых я сказал. Мне кажется важным, чтобы движение казаков
расширило свою работу по отношению к другой части нашей молодежи», - добавил
А.И. Бастрыкин.

На совещании также прозвучали доклады, посвященные вопросам совершенствования
законодательства Российской Федерации в сфере реализации государственной политики в
отношении казачества. Были подведены итоги конкурса «Лучший казачий кадетский корпус».
Обсуждалась тема привлечения российского казачества к участию в обеспечении
природоохранной деятельности, экологической безопасности и охране лесов. Поднят вопрос
о развития международных контактов с казаками-соотечественниками, проживающими за
рубежом.

Совместная работа будет продолжена, ведь казачество – это опора государства Российского.
Все предложения в ближайшее время будут направлены представителям казачьего движения.

Изображения
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